



MAYOR INFORMACIÓN EN @HUMEDALMUM.

## Nueva aplicación web para recorrer el humedal urbano Mayaca

En una simbólica ceremonia se lanzó la aplicación web 'Museo interactivo humedal urbano Mayaca', liderado por AIEP Valparaíso junto a la ONG Mujeres y Ríos Libres, el departamento de Medioambiente de la municipalidad de Quillota y profesionales locales.

"Uniendo la tecnología con la naturaleza, la aplicación tiene por objetivo el desarrollo e innovación de la educación ecológica y preservación ambiental. La ceremonia fue en la 'Poza del paradero 8' del humedal urbano Mayaca, con la presencia de la alcaldesa (s) de Quillota, Paula Vázquez, la directora académica de AIEP Valparaíso, Anita Tapia junto al equipo desarrollador del proyecto, la ONG Mujeres y Ríos Libres, representantes de la Seremi de Medio Ambiente Valparaíso, alumnos y docentes del colegio Francisco Miranda, Asociación Diaguitas Quillota 'Ashpai Milanka', Centro Ceres y funcionarios municipales.

La API está diseñada para ser un acompañante digital durante las visitas, ofreciendo detalles educativos y señalizando el recorrido de manera interactiva y en tiempo real. Además, la plataforma permite a los usuarios subir fotografías, contribuyendo a una base de datos colectiva que documenta

08

es el paradero donde se ubica la poza ubicada dentro del humedal.

la riqueza natural y cultural del humedal.

Durante el proceso de creación del proyecto, pudieron participar alumnos de los colegios Francisco Miranda y Santiago Escuti Orrego, quienes hicieron recorridos educativos en el humedal Mayaca. La alcaldesa (s) de Quillota, Paula Vázquez, enfatizó que "este es un proyecto bien emblemático y simbólico, materializa varios conceptos que hemos incorporado a la gestión municipal en estos últimos tres años, por un lado el trabajo y la articulación pública, privada y también junto a la academia, con la recuperación de espacios públicos para la comunidad y el cuidado del medio ambiente".

Desde la Seremi de Medio Ambiente Valparaíso, el profesional Nelson Cajas recalcó la articulación de organizaciones sociales con la academia y el municipio, destacando "la puesta en valor que tiene el humedal Mayaca, que es el primer humedal que está en la comuna de Quillota y en la provincia".